令和4年度 二本松市立安達太良小学校だより

令和4年5月13日(金)

第 6 号



あだたらっ子

・進んで学習する子ども ・思いやりのある子ども ・最後までやりぬく子ども ・健康でたくましい子ども

温泉街鼓笛パレード、大成功!

5月9日(月)に本校児童が演奏、演技とともに交通安全を呼びかける温泉街鼓笛パレードを実施しました。今年度に入ってから練習を重ねた成果が発揮できた、素晴らしいパレードだったと思います。重い楽器等を持っての行進でしたが、保護者、地域の皆様のたくさんの応援のおかげで、最後まで元気に演奏、演技をすることができました。終わった後の子どもたちの達成感に満ちた輝く笑顔が、とても印象的でした。



このような成功体験や達成感の積み重ねが、本校の目指す「笑顔輝く楽しい学校の創造」につながるものであり、これからも大切にしていきたいものです。温かく見守っていただきましてありがとうございました。

明日の運動会でも披露します。さらに磨きがかかった演奏、演技、行進にご期待ください。



















運動会、よろしくお願いします!

明日5月14日(土)は運動会です。練習もいよいよ大詰めに入っており、子どもたちの意欲も高まっています。6年生にとっては小学校最後の運動会です。一人一人が最高の運動会にしようと特別な思いをもって取り組んでいます。日々の練習では全力を尽くし、また、率先して準備や後片付けも行っています。

そんな6年生の姿が下級生には模範となっており、練習に主体的に取り組む姿が見られ、とて も素晴らしく思います。「最後まであきらめずに力を合わせてがんばろう!」のスローガンのもと、 全力で目標達成に挑む子どもたちの姿をご覧ください。





全体練習の様子です。綱引きは引き分けでした。どちらも力強い!



玉入れは、僅差で 白の勝ちでした。さ て運動会ではどちら が勝つでしょうか。











全校リレーです。 練習では赤白引き分 けです。白熱のリレ ーでした。

ご協力をお願いします 🗸

- 運動会の参観に時には検温・体調管理カードに必要事項を記入し、ご提出ください。
- 体調がすぐれない場合は、参観をご遠慮ください。
- 参観時には、マスクの装着、会場で手指の消毒、ソーシャルディスタンスを保って児童席から離れての応援(拍手)等、感染拡大防止にご協力ください。
- 駐車場は安達太良体育館駐車場です。路上駐車等はお控えください。
- 新型コロナウイルス感染症の状況によっては、運動会の実施、保護者の参観について変更 することがありますのでご理解ください。
